

■新たなスタンダードを生み出す1：心と現実はつながっている

今年、ユニティは大きな挑戦をはじめました。

それは仕事のやり方の新しいスタンダード(基準)を生み出すということです。その目的は、私たちの企業理念である「みんなが幸せに生きる」を実現していくために他なりません。

目の前の現実を過去の取り組みの結果と考えるならば、現在の取り組みはやがて未来の現実を創造する原因となるはずです。みんなが幸せに生きる会社を実現するためには、過去の取り組みの中で修正すべきことは修正し、新たに良い取り組みを始めていかなければなりません。そのような取り組みを新しいスタンダードとして徐々に体系化し、ユニティに根づかせていきたいのです。さて、そのスタンダードの中には大切にしたい考え方があります。今回、その一つをご紹介しますと思います。それは、『心と現実はつながっている』という考え方です。

私たちの周りには多くの問題が起こります。例えば私であれば経営上の様々な問題というものがあります。この問題を前にした時、私たちが選べる態度は二つです。問題の原因は自分の心にあるという態度と、自分と問題の間には関係がないという態度です。この二つのうち、問題を解決へと導くことが出来るのは、原因は自分の心にあるという態度ではないでしょうか。なぜなら、自分の心は変えることが出来るからです。

ユニティでは、輝く未来を創造するために、まず私から変わっていきたいと思います。どのような問題であろうとしっかりと受け止め、心と現実がつながっているとしたら自分がどう変わるべきか常に考えていきたいと

思います。共に素晴らしい未来を創造していきましょう!

代表取締役社長 八木 陽一郎

